



**Gregory Doyle, CFA**

Vice-président, Placements des caisses de retraite  
Kruger Inc.

Greg Doyle est vice-président, Placements des caisses de retraite chez Kruger Inc., une société diversifiée de pâtes, papiers et énergie dont le siège social est à Montréal. Avant Kruger, Greg était à La Caisse de dépôt et placement du Québec où il était gestionnaire de portefeuille adjoint en actions américaines. Il a commencé sa carrière à Londres où il a travaillé dans diverses banques d'investissement. Il est diplômé de City, University of London et titulaire d'un Diplôme international de Management de l'Université de Nancy II.



**Gregory Doyle, CFA**

Vice President, Pension Fund Investments  
Kruger Inc.

Greg Doyle is Vice President, Pension Fund Investment at Kruger Inc. a diversified pulp, paper and energy company headquartered in Montreal. Prior to Kruger Greg was at La Caisse de Depot et Placement du Quebec where he was an Assistant Portfolio Manager in US equities. He began his career in London where he worked at various investment banks. He is a graduate of City, University of London and holds a Diplome International de Management from the Universite de Nancy II.